
 
 

Compte Rendu de la  Réunion du Lundi 4 janvier 2010 – 20h30 – rue de Viller. 
 
Absents excusés: Judith HOAREAU, Christophe HACQUARD, Gérard CHAROY. Les 12 autres 
membres OSL sont présents. 
Présence de Gérald Bardot, adjoint au maire délégué au Sports. 
 
Secrétaire de séance : Christophe Baures. 
 
1) Approbation du dernier compte rendu (7 décembre 2009) avec les précisions suivantes : 
 

− dans les personnes présentes: Faire apparaître Gérald BARDOT, adjoint au maire, délégué 
aux sports et à la jeunesse. 

− Inscrire : réunion de la Commission municipale des sports le 26 novembre, elle donne son 
accord à tous les dossiers de subventions instruits par L'OSL. 

Ces remarques faites, le compte rendu est approuvé. 
 
2) Point sur la trésorerie 
 
Le Trésorier de l'OSL annonce une trésorerie de 5266€ en caisse. 
L'exercice de l'année termine en positif (+200€)  
 
3) Recadrage du rôle de l'office des sports de Lunéville 
 

− Organisation de la soirée des médailles 
− Participation et aide à la municipalité pour la Fête du sport 
− Instruire les dossiers de demandes de subventions 
− Suivi de la vie des clubs en assistant à leur assemblée générale. 

 
Toutes ces actions concrètes sont de bonnes choses, mais : 
 

Le président de l'OSL insiste sur la cohésion des clubs entre eux et sur l'importance de ce 
réseau associatif lunévillois. L’OSL doit être également visible dans ce domaine. 
 
(21h : arrivée de Gérald BARDOT adjoint au maire, délégué aux sports et à la jeunesse). 
 
4) Courrier des Vœux: 
 
Le Président informe les membres des Vœux envoyés par les clubs et autres à l'OSL: 
USTL, Lorraine Gym, ASA Stan, Karaté , Tir, Subaquatique, GV, Ski, ALTT, Aliscia, Cyclo 
randonneurs, APL, Nautique, ESLS, Jean Luc Lefeuvre, Laurent Gouvion St Cyr (CCL), Le service 
des sports (Alexandre Janin), Michel Baumont, Gérald Bardot, Lionel Brager (directeur des Sports 
de la Ville de Pont de Claix), Monsieur le Maire (+ invitation le lundi 11 janvier aux vœux du Maire 
à 19h centre Erckmann). 



 
5) Compte rendu des AG: 
 
Tennis Club (B.Lemercier pour l’OSL) : Président Sylvain Grelier. 70 à 80 participants dont une 
trentaine de jeunes. 400 licenciés à la FFT (256 en 2000 !). 203 adultes + 197 jeunes. 1 salarié. Une 
école de tennis (200 jeunes). Un grand tournoi annuel avec de grands joueurs classés « national ». 
Club très satisfait de ses relations avec la municipalité (« complicité »). Travaux importants au stade 
Fenal, dont le Tennis Club en est le bénéficiaire dans la première tranche (2009-2010). Le Tennis 
Club met la main au porte-monnaie pour certaines prestations techniques. 
 
S.O.L. (Gilles Vial pour l’OSL) : Présidente Jocelyne Lemercier. Une trentaine de présents.  
109 licenciés dont 59 en compétition. 60% de jeunes dans l’effectif « compétition ».Résultats 
nationaux excellents = montée en Nationale 1. Les déplacements = plus de la moitié du budget du 
club. Organisations de deux compétitions régionales en 2010, dont le championnat de Lorraine de 
course d’orientation de nuit en forêt de Mondon (partie communale de Lunéville) le samedi 6 
novembre. 
 
6) AG avenir: 
 
Canoé Kayak            V 15/01/10       20h       Salle Ecureuil    (Lemercier B) 
Club Subaquatique    S 16/01/10       20h       Salle Ecureuil    (Grelier S avec Mélanie H) 
Tir à l'Arc                   S 23/01/10      14h30    Rue de Viller     (Poisson F) 
Aéroclub                    D 31/01/10      11h        Aérodrome         (Grelier S) 
La Carache                D 07/02/10       9h30     Rue de Viller     (Durand J) 
 
7) Demande de coupes: 
 
Tir à l'arc         2 coupes 
Handisports     2 coupes 
Aliscia             2 coupes 
 
8) Retour sur la soirée des médailles 
 
Des remarques sont faites pour améliorer encore cette manifestation (place des élus, sono, 
diaporama...........), une réunion spécifique sera programmée. 
 
9) Lettre à l’Amicale Lunévilloise de Tennis de Table : 
 

Un vote est organisé pour écrire ou non une lettre à l'ALTT afin de savoir si les dirigeants du club 
sont d'accord pour étudier le partage de leur salle « Jean Clément » avec Physic gym. 
Cette lettre a pour objectif d’appuyer celle de la municipalité. 
Oui à l'unanimité pour les membres de l'OSL. 
 

10) Questions diverses: 
 

- Proposition est faite à la municipalité d’organiser le tri sélectif des déchets sur les sites sportifs 
lunévillois. 
- BAURES Christophe  demande  à Gérald BARDOT la répartition budgétaire entre la municipalité 
et les clubs hébergés à  Fénal, sur les gros travaux à caractère sportif. 
 
Fin de réunion, moment convivial autour d'une galette pour fêter la nouvelle année. 
 

Prochaine réunion = LUNDI 1er Février 2010 – 20h20 – 64, rue de Viller. 


